

Keyakinan Kita Bersama



**Mennonite
World Conference**

A Community of Anabaptist
related Churches

**Congreso
Mundial Menonita**

Una Comunidad de
Iglesias Anabautistas

**Conférence
Mennonite Mondiale**

Une Communauté
d'Eglises Anabaptistes

Oleh anugerah Allah, kami berupaya untuk menghidupi dan mewartakan kabar baik tentang pendamaian di dalam Yesus Kristus. Sebagai bagian dari tubuh Kristus di sepanjang zaman dan di segala tempat, kami memegang keyakinan-keyakinan berikut ini sebagai dasar kepercayaan dan praktik hidup kami:

1 Allah menyatakan diri sebagai Allah Bapa, Allah Putra, dan Allah Roh Kudus; Sang Pencipta yang berusaha memulihkan umat manusia yang telah jatuh dalam dosa, untuk menjadi umat yang setia dalam persekutuan ibadah, pelayanan dan kesaksian.

2 Yesus adalah Anak Allah. Melalui kehidupan dan pengajaranNya, salib dan kebangkitanNya, Ia menunjukkan kepada kami bagaimana menjadi murid yang setia, menebus dosa dunia, dan menawarkan kehidupan kekal.

3 Sebagai gereja, kami adalah persekutuan orang-orang yang dipanggil oleh Roh Allah untuk berbalik dari dosa, mengakui Yesus Kristus sebagai Tuhan, menerima baptisan berdasarkan pengakuan iman, dan mengikuti teladan hidup Kristus.

4 Sebagai persekutuan orang beriman, kami menerima Alkitab sebagai wewenang tertinggi bagi iman dan hidup kami, menafsirkannya atas bimbingan Roh Kudus, dan dalam terang Yesus Kristus mengenali kehendak Allah dan menaatinya.

5 Roh Yesus memampukan kami untuk mempercayai Allah dalam segala aspek kehidupan, sehingga kami bisa menjadi pendamai yang menolak kekerasan, mengasihi musuh, mengupayakan keadilan, dan menyisihkan sebagian harta milik kami bagi mereka yang membutuhkan.

6 Kami rutin berkumpul untuk beribadah, merayakan perjamuan kudus, serta mendengarkan firman Allah dengan semangat untuk saling bertanggung jawab.

7 Sebagai komunitas iman sedunia, kami melampaui batas-batas kebangsaan, ras, kelas sosial, gender dan bahasa. Kami berupaya untuk hidup dalam dunia tanpa menjadi serupa dengan dunia, menyaksikan anugerah Allah dengan melayani sesama, melestarikan alam, serta membawa orang untuk mengenal Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat.

Butir-butir keyakinan tersebut diilhami oleh para leluhur Anabaptis pada abad ke-16, yang telah memberikan teladan bagaimana menjadi murid Yesus Kristus yang sesungguhnya. Kami berupaya untuk berjalan di dalam namaNya dengan kekuatan Roh Kudus, sambil menantikan dengan penuh keyakinan akan kedatangan Kristus yang kedua kali dan perwujudan kerajaan Allah yang sempurna.

